



Ingresa al Instituto Preuniversitario Vocacional de Cienfuegos, Carlos Roloff en donde formó parte del grupo de concurso, integrando el equipo de Física de dicho centro. En 11.º grado pasa a ser miembro de la Unión de Jóvenes Comunistas, y fue miembro fundador del Club Martiano de dicho IPVCE.

Durante la etapa de la pandemia participa como voluntario en el centro de aislamiento que se encontraba en su localidad, además del apoyo brindado en las campañas de pesquisas realizadas en ese momento tan complejo para la población cubana. Una vez ingresado en la carrera de Ingeniería civil en la Facultad de Construcciones en nuestra casa de altos estudios fue electo presidente de brigada. En segundo año fue ratificado en el cargo y participa en el X Congreso de la FEU a nivel de facultad y luego a nivel de Universidad, además de ser delegado al congreso de la residencia estudiantil a nivel de Universidad.

En el tercer año de la carrera es elegido secretario de comunicación en la Facultad de Construcciones. Durante su paso por la universidad ha participado en diferentes eventos científicos estudiantiles como Fórum científicos a nivel de facultad y de universidad, en el fórum nacional celebrado en la Universidad de Oriente el pasado año, y en el Encuentro Internacional de Ingeniería Civil celebrado de forma virtual en la Universidad de Camagüey. Fue delegado de la República de Mozambique en la XI Edición del Modelo de Naciones Unidas de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas, Orbis 2023. Como comunicador de la Facultad de Construcciones participa en el evento Conéctate 2023 realizado de forma virtual en nuestra casa de altos estudios.

Nombre y apellidos: Vladimir León Vázquez
Facultad: Construcciones
Carrera: Ingeniería Civil
Año: Cuarto
Militancia: UJC



Estudió en el IPU Rubén Martínez Villena del municipio Caibarién, donde tuvo diferentes tipos de cargos en la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM). En 10.º grado fue presidente a nivel de escuela donde participó en diferentes actividades tanto políticas, deportivas y culturales.

En 11.º grado al entrar a la UJC fue dirigente estudiantil de la FEEM Municipal donde ocupaba el cargo de Jefe de Estudio y luego pasa a ser vicepresidente. Durante esta etapa participa en diferentes concursos, ganador del concurso de Compañía de Ceremonia a nivel de escuela y luego municipal.

En la universidad destaca por su participación en actividades extensionistas, como los festivales de artistas aficionados de la FEU.

Nombre y apellidos: Daiker Adonys Díaz Carvajal
Facultad: Ciencias Económicas
Carrera: Técnico Superior en Asistencia Turística
Año: Primero
Militancia: UJC



Revoluciona
con tu voto



Desde temprana edad tuvo una participación activa en eventos científicos y concursos con muy buenos resultados tanto provinciales como nacionales. Por sus aptitudes y capacidad integró los colectivos a nivel de centro en el cargo de presidenta.

En el 2019 comienza el preuniversitario en donde acto seguido fue captada para el secretariado provincial de la FEEM de Cienfuegos en el cargo de vicepresidenta provincial. En ese mismo año ingresa a la UJC y en el 2020 ocupó el cargo de presidenta provincial, puesto en el que se mantuvo hasta el 2022, participando en numerosas tareas de impacto económico y social sobre todo en la etapa de la COVID-19. Se vinculó también en los proyectos de ayuda a barrios vulnerables, círculos de abuelos y escuelas.

En el primer año de universidad se presentó en las elecciones a nivel de facultad, en las cuales fue electa presidenta, cargo en el que se mantuvo por siete meses.

Por los buenos resultados en la tarea fue promovida al secretariado central de la FEU de la universidad en el cargo de vicepresidenta de dicha organización, puesto que ocupa actualmente, desde dónde ha participado, promovido y creado actividades para enriquecer y mejorar el desempeño de la organización en la universidad.

Nombre y apellidos: Liz Laura Elguezabal Pérez
Facultad: Ciencias Sociales
Carrera: Sociología
Año: Segundo
Militancia: UJC



Estudió en el Preuniversitario Rubén Martínez Villena de Caibarién, donde cursó estudios satisfactorios. Actualmente cursa tercer año en la UCLV, en la carrera Licenciatura en Cultura Física, en el transcurso de la misma ha participado en exámenes de premio obteniendo primer lugar en varios de ellos.

Es alumna ayudante. En 1.º año asume la presidencia de la residencia estudiantil donde se mantiene hasta la actualidad. Es miembro del grupo científico estudiantil de la asignatura Voleibol, Actividades Recreativas en la Naturaleza y Pedagogía.

Nombre y apellidos: Lien Vidal Sañudo
Facultad: Cultura Física
Carrera: Cultura Física
Año: Tercero
Militancia: UJC



Revolucionana
con tu voto



Estudió en el Preuniversitario " Osvaldo Herrera" donde obtuvo buenas calificaciones y participó en diversas actividades políticas. Ingresó en la Universidad Central "Marta Abreu" de las Villas en la Sede Pedagógica Félix Varela siendo miembro de la Carrera en Educación Pedagogía- Psicología. Durante su primera etapa de Universidad se destacó por ser una estudiante muy integral, laboriosa y disciplinada ya que ha participado en todas las actividades orientadas.

Tuvo la oportunidad de estar presente en los 50 Aniversario del Destacamento Pedagógico Manuel Ascunce Domenech. Obtuvo excelentes resultados en sus prácticas laborales y cerró su primer año con sobresalientes resultados.

En su segundo año fue elegida como presidenta de brigada por sus compañeros, se destacó por participar en diversas actividades políticas, culturales y deportivas. Ahora cursando su tercer año siguió cumpliendo con sus deberes, tanto académicos, como de otros tipos. Estuvo al frente de la comisión electoral de la facultad.

Nombre y apellidos: Yennifer Echevarría Moya
Facultad: Educación Infantil
Carrera: Pedagogía- Psicología
Año: Tercero
Militancia: -



En la secundaria básica en séptimo, octavo y noveno grado ganó todos los concursos del año, tales como Inglés, Matemáticas, Física, Español, Historia en sus diferentes modalidades. Llegó a obtener a nivel provincial y nacional, medalla de oro en varias de estas asignaturas. En el aspecto cultural: obtuvo premios de oro o primer lugar a nivel municipal y provincial en concursos de música, como guitarrista y músico profesional; además, participó en actos teatrales a gran escala, obteniendo premios.

Durante su paso por el Preuniversitario, siguió obteniendo premios a nivel provincial y nacional, con medallas de oro, plata y bronce en asignaturas como Matemática y Física, Inglés e Historia respectivamente. Desde décimo grado se desempeñó como Presidente Municipal de la FEEM en Santo Domingo durante tres años. Participó en este tiempo en conciertos junto a su banda musical.

Comenzó su carrera, Ingeniería en Telecomunicaciones y Electrónica, en el curso 2023.

Fue electo secretario de docencia e investigación de la FEU de la facultad, durante su primer año, con satisfactorios resultados.

Nombre y apellidos: Christian Stephan Fernández Salcerio
Facultad: Ingeniería Eléctrica
Carrera: Telecomunicaciones y electrónica
Año: Segundo
Militancia: UJC



.....
Revoluciona
con tu voto



En su etapa de preuniversitario fue electo Ideológico Municipal y luego Vicepresidente municipal de la FEEM en Camajuaní. Ingresó en el Colegio de Formación Básica, período en el que se desempeñó como Ideológico Provincial en la FEEM y posteriormente como Vicepresidente Provincial de la dicha organización.

Fue invitado al 11.º Congreso UJC de Camajuaní, formó parte de la delegación de la UCLV en el Congreso Municipal y Provincial.

Inició sus estudios en la casa de altos estudios donde en 1.º año fue electo Presidente de la FEU de la Facultad de Química – Farmacia donde se desempeñó con buenos resultados. Estuvo al frente de la organización del X Congreso de la FEU a nivel de brigada, facultad y universidad.

Cursó dos cursos de preparación para dirigentes estudiantiles por parte de la Escuela del PCC. Ha participado en el Bastión Universitario, Juegos Criollos y en el Festival de Artistas Aficionados. Fue reelecto Presidente de la FEU de la FQF y posteriormente Comunicador en el Secretariado Central, en el propio curso 2023 fue promovido a Político – Ideológico, cargo que ocupó actualmente. Reconocido en la facultad por parte de la UJC por líder estudiantil en la Asamblea de Fortalecimiento. Fue invitado a la Asamblea 12.º Congreso de la UJC en Camajuaní.

Es alumno ayudante desde 2.º año. Participa en un proyecto de investigación asociado a grupos de arqueologías, dando respuestas a problemáticas y situaciones con mejoría en fondos de inversión.

Nombre y apellidos: Alejandro Báez Crespo
Facultad: Química y Farmacia
Carrera: Licenciatura en Química
Año: Tercero
Militancia: UJC



Fue parte activa de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), donde ocupó diferentes cargos. Además, participó en concursos tanto a nivel provincial como nacional y eventos para monitores. Durante la secundaria básica, fue elegido jefe de grupo durante tres años consecutivos.

Formó parte de la dirección de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) a nivel de grupo, donde contribuyó al desarrollo de actividades culturales y deportivas en beneficio de la comunidad estudiantil. Al ingresar a la universidad para estudiar Matemáticas, fue electo como secretario de comunicación de la FEU en la facultad de Matemática, Física y Computación. En esta posición, junto con los restantes miembros del secretariado se desarrolló una estrategia de comunicación efectiva promoviendo la participación de los estudiantes en las actividades organizadas por la FEU y la facultad. Además, participó en foros científicos y eventos históricos dentro de la universidad para enriquecer su formación académica y cultural.

Es miembro del movimiento de alumnos ayudantes, impartiendo clases en la carrera de Ciencias de la Computación. Además, tuvo la oportunidad de participar en el modelo de Naciones Unidas Orbis 2023, donde actuó como delegado en el Consejo de Seguridad y obtuvo un reconocimiento por su desempeño.

Nombre y apellidos: Luis Alejandro Reyes Socarrás
Facultad: Matemática, Física y Computación
Carrera: Matemática
Año: Segundo
Militancia: UJC



Revoluciona
con tu voto



Durante sus años de enseñanza en el preuniversitario en la Escuela Militar Camilo Cienfuegos de Sancti Spíritus fue monitor y concursante de la asignatura de Biología ocupando el 3.º lugar a nivel provincial en uno de los concursos realizados en ese tiempo. Ocupó responsabilidades como secretario general en el comité de base de la UJC.

Fue el graduado más integral con excelentes resultados, donde obtuvo la medalla de Servicio Distinguido que otorga el jefe de la Región Militar de Sancti Spíritus.

Posteriormente a la entrada en la Universidad Central “Marta Abreu” de Las Villas fue electo como miembro del Secretariado de la FEU, en el que atiende la esfera de relaciones internacionales con buenos resultados. Ha participado en diferentes tareas y procesos de la FEU y la UJC en la UCLV.

Actualmente cursa el primer año de la carrera Ingeniería Industrial a partir de solicitar el cambio de carrera.

Nombre y apellidos: Oscar Luis Pérez Barrios
Facultad: Ingeniería Mecánica e Industrial
Carrera: Ingeniería industrial
Año: Primero
Militancia: UJC



Cursó estudios en el IPU Eduardo R. Chibás en el cual se mantuvo como un estudiante activo en las organizaciones políticas y de masas juveniles. Ingresó en décimo grado a las filas de la Organización de Jóvenes Comunistas, donde desempeño roles designados en esta organización.

También fue presidente de grupo en este mismo año, cargo que cumplió con buenos resultados. Luego fue presidente de la FEEM a nivel de escuela, donde también cumplió esa labor con reseñas positivas.

Más tarde se incorpora al Colegio de Formación Básica donde participó como invitado en actividades políticas universitarias, cómo fue el X Congreso de la FEU. Al incorporarse en la Universidad Central “Marta Abreu” de Las Villas asume la responsabilidad de coordinador de brigada, cargo que le fue ratificado por sus compañeros en las elecciones posteriores. Fue propuesto como candidato a la boleta de la facultad y electo como miembro del Secretariado de la FEU en la FQF.

Nombre y apellidos: José Noslen Granela Garabito
Facultad: Química y Farmacia
Carrera: Licenciatura en Química
Año: Primero
Militancia: UJC



.....
Revoluciona
con tu voto



Nombre y apellidos: Lisvany Martín Rodríguez
Facultad: Humanidades
Carrera: Periodismo
Año: Cuarto
Militancia: UJC y PCC



• • • • •
Revoluciona
con tu voto

Se incorpora al Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas (IPVCE) Ernesto Guevara. Fue presidente de la Federación Estudiantil de la Enseñanza Media (FEEM) en el Centro Provincial de Entrenamiento para Concursos de Conocimientos.

Participó en la Copa Nacional de Concursos con sede en Granma. Fue medallista de plata en la olimpiada nacional de Química de 10.º grado y de bronce en 11.º grado. También fue galardonado en la copa Abel Santamaría, auspiciada por la UCLV. En 12.º grado asume la presidencia de la FEEM en el IPVCE.

Por su labor investigativa asociada a los proyectos de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), en diciembre de 2018 viajó a la República de Polonia como representante de Cuba ante la Cumbre Mundial de las Juventudes, en el marco de la Conferencia Internacional sobre Cambio Climático (COP24). Fue elegido alumno integral de la generación 43 del IPVCE Ernesto Guevara.

En primer año de la universidad fue seleccionado estudiante integral de la brigada. Presidió la Comisión Electoral de la Facultad de Humanidades. Integra el MAA de la Universidad y fue delegado al Festival Nacional de Artistas Aficionados por la modalidad literatura.

Recibe el premio Patria por su desempeño como corresponsal estudiantil. Participa en el X Congreso de la FEU de la Universidad e integra el equipo de comunicación que brindó cobertura a este evento. Obtiene premios en el X Modelo de Naciones Unidas Orbis y en el IV Encuentro Nacional de Prensa y Comunicación de la FEU Conéctate 2022 y 2023.

Fue escogido como delegado estudiantil al XI Congreso de la Unión de Periodistas de Cuba. Se desempeñó como vicepresidente del Movimiento Juvenil Martiano en la UCLV. Participó en el curso de superación político-ideológica para dirigentes estudiantiles en la Escuela Provincial del Partido Carlos Baliño.

Integra el Movimiento de Alumnos Ayudantes y ostento la categoría de auxiliar técnico de la docencia. He ofrecido capacitaciones de redacción periodística a los corresponsales de la FEU. Fue secretario de Comunicación de la FEU en el secretariado central y vicepresidente de esta organización. Actualmente, dirige el comité de base de la UJC en su brigada y se desempeña como presidente de la FEU de la Universidad.

Fue electo como delegado directo al 12.º Congreso de la UJC y seleccionado para integrar la delegación cubana al Festival Mundial de la Juventud que aconteció recientemente en Sochi (Rusia).